



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

21/03/21

Sección:

policia.

Página:

C/P 12

1

 LA PRENSA



**MUJER VIVE PARA CONTARLA, AL
RECIBIR UN BALAZO DURANTE
ASALTO, EN IZTAPALAPA** Pág. 12

IZTAPALAPA

Balean a mujer en atraco a pasajeros

ALBERTO JIMÉNEZ

Los agresores abordaron la unidad en la colonia Guadalupe del Moral y tras el robo lograron huir

Luego de ser despojada de sus pertenencias a bordo de un camión de transporte público, en calles de la colonia Guadalupe del Moral, en la alcaldía Iztapalapa, una mujer fue agredida a balazos por los delincuentes.

Los agresores –un hombre y una mujer de mediana edad– escaparon a toda velocidad por calles aledañas, mientras que el chofer de la unidad aceleró para pedir ayuda a policías capitalinos.

Paramédicos de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil auxiliaron a la víctima, quien presentó una herida de proyectil de arma de fuego en el antebrazo izquierdo.

La mujer fue trasladada al Hospital General de Iztapalapa para ser atendida por médicos especializados, mientras elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México des-



La unidad de transporte público circulaba sobre avenida Jalisco y Javier Rojo Gómez /FOTO: LUIS A. BARRERA

plegaron un dispositivo para ubicar y detener a los agresores.

El chofer de la unidad comentó a los uniformados que cuando circulaba sobre Eje 6 Sur avenida Jalisco y Eje 5 Oriente Javier Rojo Gómez, abordaron dos personas sospechosas.

Un hombre de mediana edad –con una sudadera color gris– sacó el arma de fuego, mientras que su cómplice, una mujer con gabardina guinda, exigió las pertenencias a los pasajeros.

Agregó que luego de obtener varios objetos de valor de todos los usuarios, el varón disparó contra la víctima para después escapar a pie por calles aledañas.

SE DIRIGÍA A LA CENTRAL DE ABASTO

Se niega a entregar cel y la balean

ESPECIAL



IGNACIO RAMÍREZ

Durante un atraco a usuarios de la ruta 14 de transporte público, ladrones hirieron a una pasajera en la colonia Guadalupe del Moral, en el perímetro de Iztapalapa.

Ayer por la mañana, Claudia Jazmín —de 35 años— abordó la unidad Mercedes Benz verde y placas 0140473 al exterior de la estación Aculco de la Línea 8 del Metro. La pasajera se dirigía a la Central de Abasto a realizar algunas compras, pero la unidad apenas iniciaba su recorrido habitual rumbo al metro Santa Martha cuando una pareja hizo la parada.

Se trataba de un hombre delgado, de tez blanca, vestido con sudadera gris, quien portaba una mariconera, de la cual sacó una pistola, y una mujer joven y delgada, con una gabardina café.

“El masculino, con palabras al-
tisonantes, amedrenta a los usua-



“ Al estar cerca de la víctima, quien se niega a entregar sus pertenencias, el masculino le dispara en la parte posterior del brazo izquierdo”

Policía

rios exigiendo que entregaran sus pertenencias, portando un arma de fuego en la mano derecha, mientras que la femenina despojaba a los usuarios de sus pertenencias”, detallan los informes.

SE PELAN. Mientras el hombre vigilaba, la mujer recogía las cosas, pero Claudia se rehusó a entregar su celular y el sujeto le soltó un disparo en el brazo izquierdo, al tiempo que descendía para escapar.

El conductor avanzó hasta el cruce de Javier Rojo Gómez y el Eje 6 Sur, en la colonia Guadalupe del Moral, donde pidieron ayuda a elementos de Tránsito, quienes solicitaron una ambulancia.

Paramédicos de Protección Civil trasladaron a la herida al Hospital General de Iztapalapa.

Por este hecho no se reportaron detenidos y las autoridades ministeriales iniciaron una indagatoria por las lesiones a la pasajera.



LE ROBAN LANA Y LA PLOMEAN

Una mujer que **SE NEGÓ A ENTREGAR UNA BOLSA**, donde **LLEVABA 2 MIL 500 PESOS**, recibió **UN BALAZO** tras ser **ASALTADA** en la colonia El Rosario, en **AZCAPOTZALCO**. Afortunadamente Claudia Cruz Hernández, de 30 años, sólo recibió **UN BALAZO A SEDAL EN LA PIERNA IZQUIERDA**. Los **ASALTANTES**, con el botín, **LOGRARON ESCAPAR**.

ANDABAN DE FIESTA EN ALVARO OBREGÓN

Con la mano detiene tiro que iba para su novia

IGNACIO RAMÍREZ

El balazo que aparentemente iba dirigido a una mujer fue detenido por la mano de un joven, que sin saberlo la salvó, tras abrazar a su novia.

Cristian vino de Acapulco a la CDMX hace una semana, desde entonces se dedicó a acudir a fiestas; en la última a la que acudió, la noche del viernes, una bala perdida lo hirió en la mano mientras abrazaba a su novia.

Los hechos ocurrieron ya entrada la madrugada en un domicilio de la colonia Jajalpa, en la alcaldía Álvaro Obregón, a donde el joven —de 19 años— acudió con su novia y sus primos.

NO SUPO DE DÓNDE VINO. En el apogeo de la convivencia, Cristian, quien trabaja como taxista, escuchó una serie de detonaciones, sin que lograra ubicar su origen, y le dio un abrazo a su novia.

“Su novia le dice que su mano estaba sangrado, por lo que sus primos lo llevan al hospital”, informaron los agentes que atendieron el reporte.

El herido fue llevado a bordo de un Tsuru amarillo a un hospital de la zona, donde le diagnosticaron una herida penetrante en el metatarso izquierdo.

EL DATO

SEGUNDO México es el segundo país en América Latina con más casos de violencia armada por balas perdidas, reportó el Centro Regional de las Naciones Unidas para la Paz, el Desarme y el Desarrollo en América Latina y el Caribe.



ITÉTTRICO!

Hallan a un hombre ejecutado en las faldas del Ajusco Pág. 13

ALCALDÍA TLALPAN

Hallan un cuerpo mutilado en faldas del volcán Xitle

ALBERTO JIMÉNEZ

La víctima, con las orejas y dedos cortados y señales de tortura tenía una playera alrededor del cuello; se presume que fue asesinada en las primeras horas del pasado viernes

El cadáver de un sujeto –con las orejas y dedos mutilados, marcas de ahorcamiento y señales de tortura– fue localizado en un sendero boscoso en las faldas del volcán Xitle, de la alcaldía Tlalpan.

La víctima –que tenía manos amarradas y una playera roja atada alrededor del cuello– presentó rigidez cadavérica, por lo que presumiblemente fue asesinada durante las primeras horas del pasado viernes.

Junto al cuello del hombre –de entre 40 y 45 años de edad– fue hallado un palo de escoba, con el que posiblemente hicieron palanca con la playera para asfixiarlo.

La tarde de ayer, deportistas que recorrían los senderos alrededor del volcán, descubrieron el cuerpo del sujeto y de inmediato avisaron a los números de emergencia.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México se trasladaron hasta una vereda –ubicada a 200 metros del Camino a la Marina, en la colonia Héroes de 1910– y corroboraron el hallazgo de un varón que vestía tenis color

verde sin agujetas, pantalón de mezclilla y camiseta color azul, así como una playera roja alrededor del cuello.

Paramédicos de la alcaldía Tlalpan intervinieron en la zona para brindarle primeros auxilios, pero al

revisar sus signos vitales corroboraron el deceso.

Los primeros reportes indican que la rigidez cadavérica apuntaba a un tiempo de muerte aproximado de ocho horas.

Agentes de la SSC-CDMX bloquearon los senderos y las decenas de deportistas tuvieron que utilizar otras rutas para continuar con sus entrenamientos: "Es muy raro que esto pase por aquí, llevo viniendo nueve

años a correr y jamás había visto algo así", comentó uno de ellos. Horas después, personal de la Unidad Criminalística de Proximidad, de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales, intervino en el lugar del hallazgo para recolectar indicios y tomar un registro fotográfico.

El cadáver fue llevado al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor y determinar las causas de muerte. Debido a que la víctima no portaba documentación, se emitió un reporte a la Fiscalía de Personas Desaparecidas para identificarla.

Al tratarse de senderos boscosos, los agentes de la Policía de Investigación no localizaron cámaras de seguridad que puedan aportar información sobre el o los probables responsables.



La Policía de Investigación no localizó cámaras de seguridad que les permitiera identificar a los responsables
/FOTO: LUIS A. BARRERA

Camino... de muerte

Descubren unos senderistas cadáver en faldas del Volcán Xitle, en el Ajusco

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Mientras realizaban su caminata por la vereda, en las faldas del Volcán Xitle, senderistas hallaron el cuerpo sin vida de un hombre, por lo que solicitaron ayuda al 911.

Cerca de las 12:00 horas de ayer fue reportado el hallazgo en el Parque Nacional El Ajusco, en la Alcaldía Tlalpan.

Policías preventivos acudieron de inmediato y al verificar el reporte cerraron el camino que lleva al sitio donde estaba el cadáver; sólo permitieron el paso a los agentes investigaciones y al personal forense.

“Sí vimos que estaba ahí el cuerpo, nomás lo vimos de reojo porque estaba un policía cuidando que no se acercaran”, mencionó una caminante.

El cadáver estaba entre la maleza a un costado del camino de terracería a unos 500 metros de donde termina la calle Cami-

no a la Marina, en la Colonia Héroes de 1910.

“No se ve que sea de hoy, pareciera que tiene pocos días de haber muerto, traía unos jeans, playera azul y un paliacate rojo.

“Esta sobre el camino principal, pero no me fijé bien si tenía sangre o algo, quién sabe si lo vinieron a botar”, comentó una mujer que recién llegaba de caminar con un grupo.

El personal de una unidad móvil forense de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México acudió al lugar para tomar la evidencia y retirar el cadáver.

Sin embargo, terminadas las investigaciones no detallaron las causas de la muerte de la persona, ni el tiempo que llevaba en el sitio.

Debido a que estaba en terracería, el cuerpo tuvo que ser subido en la caja de una patrulla Pick-Up en la misma que fue trasladado al anfiteatro de Tlalpan.

500
metros
de donde
termina
la colonia
estaba
el cadáver



■ Policias cerraron la vereda en donde estaba el muerto.



“ No se ve que sea de hoy, pareciera que tiene pocos días de haber muerto, traía unos jeans, playera azul y un paliacate rojo”.

Senderista

■ Peritos buscaron evidencias de la muerte durante varios minutos.



EN CORTO



CUELLO EN EL AJUSCO

El cadáver de un hombre que se hallaba atado con agujetas y una playera amarrada al cuello fue encontrado en un camino de terracería de la colonia San Miguel Ajusco, perímetro de la alcaldía Tlalpan. La víctima —de entre 40 y 45 años— no pudo ser identificada.

EXCESO DE VELOCIDAD

Terrible impacto de motorista

ALBERTO JIMÉNEZ

La mujer que viajaba en el vehículo sufrió ataque de ansiedad

Por ignorar la luz roja de un semáforo vial, el conductor de una motocicleta chocó de lleno contra un auto particular y sufrió múltiples lesiones, en calles de la colonia Tabacalera.

La automovilista afectada —que viaja-

ba en un auto color gris— sufrió un cuadro de ansiedad, por lo que tuvo que ser asistida por técnicos en urgencias médicas, adscritos a la alcaldía Cuauhtémoc.

Reportes señalaron que el motociclista avanzaba a exceso de velocidad sobre la avenida Puente de Alvarado; en la esquina con la calle Zaragoza se pasó el alto e impactó al auto en su costado izquierdo.

La magnitud del impacto provocó que el motorista saliera proyectado varios metros, provocándose múltiples lesiones en cráneo, tórax y extremidades.

Paramédicos de una empresa particu-

lar arribaron al lugar para brindarle los primeros auxilios al herido, quien viajaba en una motoneta color azul sin placa de circulación.

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México** bloquearon parcialmente la circulación en Puente de Alvarado y brindaron apoyo a la mujer afectada.

El conductor de la motocicleta fue llevado a un hospital cercano mientras que su unidad fue remolcada a un depósito vehicular, hasta determinar su responsabilidad en el choque.

COLONIA TABACALERA

EL CONDUCTOR de la motocicleta se pasó el semáforo en rojo ubicado sobre Puente de Alvarado, esquina Zaragoza, colonia Tabacalera; la automovilista contra la que se impactó el joven sufrió severo ataque de ansiedad, por lo que tuvo que ser atendida, en tanto el motorista fue hospitalizado